

CYCLO LOISIRS.

Un nouveau président

LA DÉPÊCHE
VENDREDI 25 JANVIER 2019
ACTU.FR/LA-DEPECHE-EVREUX

Dimanche 13 janvier, à la maison de quartier de Nétreville, se déroulait l'assemblée générale du Cyclo Loisirs Évreux. Devant une assistance toujours très nombreuse, le président Dominique Roussel a dressé un bilan très positif de l'année écoulée puisque le club a augmenté ses effectifs et qu'il a reçu le Laurier de Bronze Fédéral en se classant 3^e au Challenge de France sur les 337 clubs de plus de 75 membres. Cette récompense valorise le dynamisme d'un club qui répertorie 181 membres répartis en deux sections, Route et VTT. L'école VTT est riche de 33 jeunes qui évoluent en pleine nature tous les samedis après-midi.

Les finances du club sont elles aussi très saines et Diane Leseigneur, adjointe au maire d'Évreux chargée des sports, dans son allocution, a apprécié les capacités d'autofinancement du club à hauteur de 88 %, qualifiant le club de très respectueux des finances publiques.

Le renouvellement des membres sortants a été effectué. Tous les membres ont été reconduits par l'assemblée et

un nouveau membre a été élu. Profitant de ces élections, le président Dominique Roussel n'a pas souhaité se représenter au poste de président, fonction qu'il exerçait depuis 23 ans. C'est donc Joël Lemoine qui a été élu à l'unanimité des membres du comité directeur présents. Dans son discours de remerciements et de présentation, il a remercié Dominique Roussel, un monstre du cyclotourisme depuis plus de 50 ans, pour son investissement et a formulé le souhait de faire participer les adhérents à la vie du club.

Les assemblées générales donnent toujours lieu à des remises de récompenses. Les 35 femmes adhérentes au club ont toutes reçu une présentation fleurie. Nelly Guenais, première femme du club à avoir terminé le Brevet des provinces françaises, après avoir écouté le président poète narrer en vers les provinces traversées par la lauréate, a reçu le diplôme BPF N° 645 couronnant ses exploits, en présence de Patrice Legal, président du comité régional. Dominique Roussel a également reçu le diplôme N° 1139 pour



Henri Bailly a été médaillé en présence de Michèle Schaeffer, présidente du Comité départemental des médaillés, du président du comité régional de cyclotourisme et des deux présidents du club, le nouveau et l'ancien.

son 2^e parcours BCN terminé cette année.

Ensuite et pour clore cette assemblée générale, Jean Roussel, président régional des Médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif de Normandie a remis la médaille de bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif à Henri Bailly. Cette médaille

récompense l'investissement d'Henri Bailly au sein du club en tant que membre du bureau, initiateur fédéral et traceur des nombreux parcours empruntés par les membres du club.

Cette assemblée générale s'est terminée par un pot de l'amitié auquel étaient conviés tous les membres présents.